

令和4年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえ



# とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校

学校だより11月号

児童数 556人

春日部市道順川戸 37-1

令和4年11月1日

## 気合いと根性を見せられた運動会

～行事を通して成長する子ども達～

校長 松原秀樹

朝晩寒くなりました。校庭の木々も紅葉・落葉と季節のうつろいを見せています。そんな中、豊春小学校の子ども達は、元気に登校してきます。「おはようございます」という気持ちの良いあいさつは、お互いを明るく元気にしてくれます。

10月22日、秋季大運動会を開催しました。保護者の皆様にはたくさんの温かい応援をいただき感謝いたします。残って後片付けをしてくださった有志の皆様、PTA役員の皆様、ありがとうございました。今年は3年ぶりに全校一斉での開催でした。「やって良かった」というのが実感です。全校の子ども達が演技を見合うことで、子ども達の笑顔や喜び、成長をはっきりとたくさん見ることができたからです。

開会式。主指揮の堂々とした姿、金管バンドクラブの素敵な演奏に合わせての入場、旗手、応援団、バトンクラブ、プラカード、選手のみんが堂々とした入場でした。

表現運動。1年生「とよはるっこおげぶとうかい」。キラキラの衣装を身にまとったかわいいお化け達が、のびのびと演技しました。たくさんの動きをよく覚えしました。2年生「とどけよう！みんなにサチアレ」。2年生の笑顔にこちらまで笑顔になりました。1人1人が一生懸命でかわいらしい動きに、一緒に踊りたくなりました。3年生「TOYOHARU B HAPPY～キミのHAPPYがみんなのHAPPY～」。3年生の楽しそうな表情がとても良かったです。ノリの良いダンス、動き、とても素敵でした。4年生「われら新時代！豊春ソーラン」。代々続くソーラン節。動きも、かけ声も圧倒的でした。法被に書いた背中の一文字、さまざまな思いを載せての演技でした。5年生「Love&Peace」～心は一つ～。沖縄の伝統芸能であるエイサー。太鼓、力強いかけ声、踊りとみんなが一つになる姿に、見ているこちらの魂を揺さぶられました。6年生「心をつなぐ～成長・感謝・未来～」。息の合った演技、一糸乱れぬ全体の美しさ。最高学年にふさわしい、最高の演技でした。徒競争、学年種目は、全力で駆け抜ける姿が素敵でした。

休みをはさんでの閉会式。得点係の児童が結果を発表しました。

今年の優勝は白組でしたが、白組紅組問わず、子ども達は本当によく頑張りました。特に、高学年の係活動は動きが機敏で、「みんなで成功させよう」という気持ちがひしひしと伝わってきました。また、当日参加できなかった人も、練習を積み重ねたことや心の成長に誇りを持ってほしいと思います。そして、一人一人がやりとげたことを自信としてこれからの学校生活をより豊かなものにしていけるよう教職員一同さらに力を尽くして参ります。

後になりましたが、地域の皆様には、登校の見守り等での応援をしていただきありがとうございました。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 10月の教育活動より

### 〇3年生社会科見学 10月7日(金)

3年生はバスで、松田桐箱、田中帽子店に社会科見学に行きました。教室で学習したことを実際に見たり聞いたりして、さらに体験もして学習内容を深く理解することができました。



### 〇1年生校外学習 10月28日(金)

1年生はバスで春日部夢の森公園へ行き、どんぐりの苗木の植樹を行いました。また、ビンゴしながら公園探検をしました。天候にも恵まれ、楽しくお弁当を食べました。



### 〇2年生校外学習 10月31日(月)

2年生は、電車で清水公園へ行きました。豊春駅では、どきどきしながら自分で切符を買いました。清水公園では、みんなでアスレチックを楽しみました。



### 11月1日は「彩の国教育の日」

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施していますが、今年度も、コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、多くの事業が自粛されています。このような状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。



### 11月は「いじめ撲滅強調月間」です

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。いじめを受けていたり、いじめに気が付いたりしたら一人で悩まず相談・通報してください。

#### 相談窓口等

- 〇 よい子の電話教育相談（埼玉県立総合教育センター）（毎日24時間）  
18歳以下の子供用（無料）#7300又は0120-86-3192  
保護者用 048-556-0874
- 〇 いじめ通報窓口（埼玉県教育委員会）  
小・中・高校生の「いじめ」に関する通報

<https://www.pref.saitama.lg.jp/f2209/ijime-soudan-form.html>

※この窓口は「いじめ」についての情報提供を受けることが目的であり、相談に対する返信は行いません。  
※通報された情報は学校に提供します。学校はあなたが送信したことがわからないように調査・対応します。



コメントの追加 [01]: